

Apprendre à voir

Atelier de dessin selon la méthode du cerveau droit.

Apprendre à dessiner c'est d'abord apprendre à voir.
Au cours de cet atelier, nous réapprendrons à voir.
Dessiner en grand, en petit, percevoir le rythme,
utiliser divers papiers et médiums.
Soumettre son dessin au regard de l'autre...très stimulant.

Mieux vaut être débutant ou se présenter comme tel.
La participation à l'atelier des 2 matinées, est nécessaire.

Dates: Samedi 17 et dimanche 18 mars 2012

Heures: 9h30 à 12h30

Lieu: "L'Art Récréation"asbl rue de Nimy, 72 7000 Mons

Prix d'admission; 40€ / 2 matinées

Matériel requis; Papiers de croquis, papiers a tapisser
 Pastel sec (noir et/ou terre de Sienne)
 Graphite

Pas de gomme

Animateur: Jean Verly, dessinateur et graveur
 Diplômé des Beaux Art de Braine-l'Alleud
 et membre fondateur de l'ASBL "Arts Croisés" de Louvain-La-Neuve

Validation de l'inscription au stage par versement du prix d'admission
sur le compte Arts Croisés 001-3116810-82

Communication: stage dessin "apprendre à voir"
 Nom et prénom du participant

Inscriptions limitées car l'espace atelier n'est pas grand.

Plus d'info :

1. lartrecreation72@gmail.com 0473/ 35 15 63 Yvonne Legrand
2. info@artscroises.be 010/ 61 16 88 Jean Verly